

China-Reise 2024: Gastfamilien

Die Gastfamilien haben uns herzlich willkommen geheißen. Ihre Gastfreundschaft und Fürsorge waren sehr berührend. Jeden Tag wurde man mit köstlichen chinesischen Gerichten überrascht, wobei man die Vielfalt der chinesischen Küche entdecken konnte.

Die Familien brachten uns die Kultur näher, indem sie Traditionen und Geschichten teilten. Sie nahmen sich die Zeit um sicherzustellen, dass wir uns bei ihnen zu Hause wohl fühlten und alles hatten, was wir brauchten.

Wir unternahmen mit den Familien verschiedene Aktivitäten, wie zum Beispiel Besichtigungen von verschiedenen Landschaften oder Gärten, und wir konnten verschiedene regionale Spezialitäten probieren. Manche von uns lernten, wie man chinesische Teigtaschen füllt und formt, und manche wurden durch traditionelle Märkte geführt, wo sie die Möglichkeit hatten, lokale Handwerkskunst zu betrachten und Souvenirs zu kaufen.

Unsere Zeit bei den Gastfamilien ist uns in unvergesslicher Erinnerung geblieben. Obwohl die Zeit mit der Gastfamilie schnell vorbeiging, war die Erfahrung bereichernd, da wir uns schon etwas als Teil der Familie fühlen konnten. Man hat nicht nur eine neue Kultur kennengelernt, sondern auch wertvolle Freundschaften geschlossen. Wir sind dankbar für diese Erfahrung und für die guten Erinnerungen an unsere Gastfamilien.



Text: Celest (EF) , Bild: Gastfamilie in China